GUÉMAR

Soirée fleurie pour accueillir les nouveaux habitants

Le maire de Guémar Umberto Stamile, entouré des forces vives, a accueilli mercredi 12 avril les nouveaux habi-tants du village. La réception était couplée avec la remise des prix des maisons fleuries par Claudine Messa, deuxième adjointe.

a commune de Guémar a accueilli ses nouveaux résidents lors d'une soirée conviviale mercredi 12 avril. Au total, 114 familles se sont installées dans le village depuis l'année 2019.

Cette soirée a été l'occasion de présenter les attraits de Guémar, son histoire et sa culture ainsi que les services proposés lors d'un diaporama présenté et commenté par le maire, Umber-to Stamile. Ce dernier a souhai-



La médaille de la vie associative Pierre Bihl. Photo DNA

Club vosgien
Le Club vosgien de Kaysersberg a prévu une journée de
travail samedi 22 avril ; rendez-vous à 9 h au chalet. Inscription auprès de Pierre
Denny 03 89 78 23 82 pour
le 21 avril.

ORBEY
Anciens de la Weiss
Pour les membres du club
Automne ensoleillé d'Orbe,
inscrits à l'assemblée générale du groupement des anciens de la Weiss du jeudi
27 avril, aux Trois-Epis, le tarif est de 25 € (tout compris) à régler vendredi
21 avril au plus tard. Bus de ramassage rue des Fleurs
9 h55, bas de lar ue du Faudé
10 h, Balthazard 10 h 05,
Etang 10 h 10, mairie
10 h 15.

RIBEAUVILLÉ
Club vosgien
Le Club Vosgien de Ribeauvillé propose une randonnée en
Forêt-Noire samedi 29 avril.
Départà 8 h du parking Hohlgasse (covoiturage 6 €).
Quinze kilomètres (Bollschweil, Schömberg, Schömbergerhof, Bollschweil). Repas au Schömbergerhof.
Inscription auprès des guides F. et R. Jehl au
06 48 80 96 71 pour le
25 avril.

BLOC-NOTES KAYSERSBERG

ORBEY

té aux nouveaux habitants « une rapide intégration » en les invitant à participer à la journée citoyenne, samedi 13 mai prochain, « véritable moment de rencontres et de convivialité »

Médaille d'honneur

Autre fait marquant de la soirée, Maxime Platz, membre actif de la communauté locale, a été décoré d'une médaille d'honneur par Pierre Bihl, 1 er vi-ce-président de la Collectivité européenne d'Alsace (CEA). Cette distinction récompense son engagement de longue date dans le milieu associatif (mem-bre du Cercle depuis 1980), et sa participation active à l'orga nisation des manifestations du village. Il est notamment le cui sinier renommé du jambon braisé à la guémarienne, lors de la fête du jambon qui a lieu le

troisième week-end du mois d'août. Pierre Bihl a souligné d'aout. Pierre Bihl a souligne l'importance du travail accom-pli par les bénévoles, « qui con-tribuent chaque jour à amélio-rer la vie de tous ». Claudine Messa, deuxième

adjointe, a ensuite récompensé les lauréats du concours de mai-sons fleuries. Elle a tenu à souli-gner l'engagement des différents acteurs, à savoir la commission Cadre de vie et fleurissement, les partenaires horticulteurs, et les habitants de Guémar qui ont rivalisé de créativité pour embellir leurs maisons et jardins. Les lauréats ont été récom-

pensés pour leur travail et leur talent, au cours d'un été particulièrement marqué par la séche resse et les restrictions d'eau (le concours ayant eu lieu avant).

La soirée d'accueil a été un réel succès et a permis de ras-

sembler les nouveaux arrivants

et la communauté locale. Elle a également mis en évidence les ses initiatives p ves et les talents au sein d'une une dynamique et enga

■ Le palmarès

1^{er} prix: Huguette Thibault, Thierry Haberkorn, Monique et Jean-Claude Richter, Laurence et Jean-Luc Wendling. 2°: Isabelle et Marcel Bléger,

Marianne et Branko Pavlinic, Marlyse et Henri Kauffmann, Roberte Antoni et Alain Scheidecker.

3º: Béatrice et Patrick Risch. Marie-Claude Bucher et Jean-Jacques Brickert, Marie-Paule et Jacky Sancier, Ursula Riegel. 4°: Francis Farny, Christine et Dhana Singh, Isabelle Heinrich et Bruno Leiby, Simone et Clau-de Grollemund Coups de cœur : Chantal

Spiesser, Claire et Camille Haas

FRÉLAND

Concours de tir intersociétés

La Société de tir de Fré-land a prévu un concours de tir intersociétés destiné à tous les membres d'associations ou entreprises frélan-daises. Ce tournoi amical se déroulera sur le stand de la Rochette lundi 1er mai, de 9 h à 12 h et de 14 h à 16 h (fin des tirs), avec une inter-ruption de 12 h à 14 h; la remise des prix se fera à 17 h. Les cartons et les munitions sont fournis par la Société de tir, tout comme les carabines (carabine per-sonnelle interdite, ainsi que veste et gant de tir, ceci pour donner la même chan-

ce à tous).

Tir par équipe carabine, pistolet ou mixte pistolet et carabine; quatre tireurs par équipe désignés à Par equipe designes a l'avance; participation 18 € par équipe; plusieurs équipes sont admises par société.

Une coupe sera décernée aux trois premières équi-pes, le challenge sera attribué définitivement après trois victoires. Carabine 50 mètres en individuel : tou-tes catégories confondues ; tous les membres de chaque tous les memores de chaque société désignés à l'avance. Pistolet 25 mètres en individuel : tir réservé aux plus de 16 ans (toutes catégories confondues). Participation : 6 € par tireur.

Afin de pouvoir préparer les cartons, il convient de s'inscrire pour samedi 22 avril dernier délai, via le coupon-réponse, à adresser coupon-reponse, a adresser à Philippe Hourtoulle, 377 lieu-dit La Place, 68910 La-baroche ou à Jean-Charles Pierrevelcin, 18 rue de la Goutelle 68 240 Fréland. Renseignements par mail à p h i l i p p e . h o u r - toulle@bbox.fr ou charlybe-

BENNWIHR

Le label « Élysée 2020 » pour l'école maternelle

Mardi 11 avril, en fin d'après Martin Havri, en ini dapres-midi, l'école maternelle bilin-gue de l'école Les Perles du Vignoble, regroupant les villa-ges de Bennwihr, Mittelwihr, Riquewihr et Zellenberg, a dé-voilé la plaque officielle symbolisant son appartenance au réseau des écoles maternelles

bilingues.

Cette réception a réuni entre autres, le directeur du regrou pement Christophe Haas, Christelle Juraszek, conseillè-Christelle Juraszek, conseillè-re pédagogique en langues vi-vantes représentant l'Éduca-tion nationale, les enseignantes de l'équipe péda-gogique, les maires de Benn-wihr et de Riquewihr, Francis Donath et Daniel Klack.

Axe fort de la coopération éducative franco-allemande, le réseau des écoles maternelles bilingues « Élysée 2020 » a été lancé en vue de favoriser le développement de la langue allemande en France par un apprentissage précoce et une réflexion dès l'amont sur la continuité du parcours. Les écoles des deux côtés du Rhin, qui offrent à leurs élèves un enseignement en français et en allemand dès leurs premières années de scolarisation, sont



Soutenue par le directeur du regroupement scolaire, la petite Lina a eu le privilège de dévoiler la plaque « Élysée 2020 ». Photo DNA/Guy FAIVRE

intégrées à ce réseau Actuellement, 275 écoles maternelles côté français, dont 207 dans l'académie de Stras-207 dans l'academie de Stras-bourg, ainsi que 197 écoles cô-té allemand ont adhéré au principe de cette charte dans le but de mutualiser les bonnes pratiques, développer partena-riste et échanges favoriese la riats et échanges, favoriser le développement de la langue de l'autre, et rappeler aux enfants l'amitié franco-allemande.

LABAROCHE

Noces d'or des époux Coussens

Alain et Erika Coussens se sont mariés le 14 avril 1973 à Colmar ; ils fêteront ce di-manche leurs noces d'or en manche leurs noces d'or en présence de leur famille et de leurs amis. Alain Coussens est né à Maulde (Nord) le 7 mars 1950, et a passé les dix premières années de sa vie en Algérie, où son père était douanier. Il a ensuite vécu à Marseille. Après sa forma-tion de tourneur ajusteur dessinateur industriel, il a fait son service militaire, en fait son service militaire, en 1970, à Fribourg (Allema-gne). Il a rencontré Erika Ziegler et, bien qu'aucun des deux ne parle la langue de l'autre, le courant est passé. Ils se sont donc mariés donc en 1973 et ont appris la lan-gue de l'autre petit à petit et

gue de l'autre petit à petit et avec leurs enfants.

Erika Ziegler est née le 6 septembre 1950 à Berlin. Secrétaire elle a été embauchée par une firme américaine à Fribourg, et c'est ainsi qu'elle a fait la connaissance de son futur époux. Elle avoue que « cela n'a pas été très facile pour sa famille d'accepter un Français ».

Des forces de l'ordre à l'événementiel

Passé par l'école de police de Sens, Alain Coussens a de Sens, Alain Coussens a occupé un premier poste en 1972 au commissariat de Colmar où il est resté jus-qu'en 2002 avec le grade de brigadier-chef. Le couple s'est alors installé à Sundhoffen. Depuis, M. Coussens tra-vaille dans la sécurité événe-mentielle en tant que



travailleur indépendant et c'est ainsi qu'il a pu encadrer des concerts de Johnny Hal-lyday, de nombreux événe-ments sportifs ou politiques. ments sportus ou pointques. Son épouse a poursuivi son travail à Fribourg jusqu'à la naissance de leurs deux en-fants, puis, après quelques années, elle a repris un emploi de secrétariat à Fri-bourg. Le couple a une fille, profes-

seur d'allemand et un fils, in-génieur à Strasbourg. Deux petits-enfants font la grande

petits-enfants font la grande joie des grands-parents. Passionnés de voyage, les époux Coussens parcourent le monde, en particulier l'Égypte. Erika Coussens consacre beaucoup de temps à l'entretien de son jardin d'agrément à Labaroche où le couple a acheté un chalet

en 2007, « pour la tranquilli-

Photo de mariage

Alain et Erika Coussens ont Alain et Erika Coussens ont eu une idée originale pour leur anniversaire de mariage: ils sont retournés dans le parc de la cour d'appel de Colmar, où ils avaient fait leur photo de mariage en 1973, et ont demandé à des passants de les prendre en photo exactement aux mêmes endroits qu'à l'époque. Il se trouve que les deux passent de les passants de les prendre en les deux masser de les que les deux passent de les passants de les prendre en les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les deux passers de les passants de les prendre de les de se trouve que les deux pas-sants étaient un couple d'Al-lemands bien étonnés par la demande et par l'histoire originale du couple.

Notre journal adresse ses vœux aux époux Coussens à l'occasion de leurs noces

Conférence « Foi et culture 2023 »

Dans le cadre du cycle « Les petites conférences », la paroisse de Riquewihr propose, samedi 22 avril à 16 h dans la salle des fêtes de la mairie, une conférence sur le thème « Foi et culture 2023, le courage de croire » une réflexion sur l'incroyance, la foi, et la religion au XXII siècle. Intervenant Jean-François Collange, ancien président de l'UEPAL, professeur émérite de théologie protestante, pasteur, ancien membre du comité national d'éthique. Entrée libre. Renseignement auprès de Claude Hunsinger, Tél. 06 63 11 39 69.

LE CHIFFRE

AMMERSCHWIHR

36

Le nombre de personnes enregistrées mercredi 12 avril lors de Le nombre de personnes enregistrées mercredi 12 avril lors de la collecte de sang à Ammerschwihr. Un nombre en baisse régulière alors que les besoins de sang sont croissants, notamment en plasma. Une problématique qui sera évoquée lors de la prochaine assemblée générale, jeudi 4 mai à 19 h 30 salle Muscat (1st étage de l'hôtel de ville) par la présidente de l'amicale des donneurs de sang. Liliane Kauff-mann, qui recherche également des bonnes volontés pour étoffer le comité. Renseignements par mail à liliane-kauff-mann@orange.fr.

RIQUEWIHR

ORBEY

Donneurs de sang L'assemblée génerale de l'amicale des donneurs de sang de Riquewihr aura lieu samedi 22 avril, à 11 h, au restaurant Le Médiéval.

ORBEY
Aux anciens combattants
Les membres de l'UNC, du
Souvenir français et de la
classe 1933 assisteront aux
obsèques de leur camarade,
Raymond Maire, ce mercredi
19 avril à 14 h 30 à l'église
Saint-Urbain d'Orbey.